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Betreff: Seltsame Indikatoren 

 

Sehr geehrter Herr Bundeskanzler 

 

Zu Beginn der Pandemie hat Ihr Amtsvorgänger den Österreichern in Aussicht 
gestellt, dass es niemand geben werde, der keinen auf Covid beruhenden Todes-
fall in seinem sozialen Umfeld zu beklagen haben werde. 

Der Umstand, dass Boris Johnson zu den Briten ebenso gesprochen hatte, ist ein 
Indiz, dass die Regierungen auf dem Planeten zuvor Pandemie-Instruktionen er-
halten haben. (Was wiederum ein Indiz ist, dass die Pandemie vorsätzlich her-
beigeführt wurde.) 

Tatsächlich ist es jetzt so, dass vielen Österreichern trotz der dis-integren 
Mainstream-Presse nun real ist, dass Menschen durch die Impfung zu Schaden, 
wenn nicht zu Tode gekommen sind1. Zudem hat die Impfung die Menschen nicht 
nur nicht vor Covid geschützt, sondern durch die Schwächung des Organismus 
(Schädigung der Stammzellen für die Blutbildung, Zerstörung von Monozyten) 
auch dazu geführt, dass die Geimpften schlechter dran waren bzw. noch immer 
schlechter dran sind als die Ungeimpften. 

Der Umstand, dass sich die Regierungen darüber in Schweigen hüllen, könnte auf 
einer der folgenden beiden Ursachen beruhen: 

 Sie werden von jenen Schurken erpresst, welche im Begriff sind, das Kom-
mando auf dem Planeten an sich zu reißen, nicht dazu Stellung zu nehmen. 
Die EU-Bestrebungen, jene Regelungen aufzuheben, welche dazu gedacht 
sind, die Ausübung des in Artikel 19 der Menschenrechtserklärung definier-
ten Menschenrechtes zu gewährleisten, könnten ebenfalls auf Erpressung 
beruhen. Schließlich ist es leichter, die Menschen zu knechten, wenn sie 
daran gehindert sind, sich gegenseitig zu informieren.  

                                       
1 Wenn es sich hierbei um den Tod einer Person handelt, die einem persönlich bekannt war, dann 
ist man nicht darauf angewiesen, von der Gefahr, dass an der Impfung auch gestorben werden 
kann, aus den Medien zu erfahren. Also wissen die Menschen, dass das Dasein von einer anderen 
Beschaffenheit ist, als ihnen von Medien und Regierungen vorgemacht wird. Aus derartigen Grün-
den sind Medien und Regierungen bei den Menschen in zunehmendem Maß verhasst. Der Ruf nach 
Zensur ist somit nachvollziehbar. Integere Institutionen rufen nicht nach Zensur. 



 Regierungen sind blauäugig genug, um zu glauben, dass Überzeugungen 
wie jene, die zu diesem Schreiben geführt haben, auf Fake-News beruhen. 
Daher sehen Regierungen Regelungen für unverzichtbar, wie Sie vom Nati-
onalratspräsidenten gemäß Parlamentskorrespondenz Nr. 447 vom 
25.04.2023 gefordert werden. 

Abschließend hoffe ich, dass Sie bereit sind, sich zum Inhalt dieses Schreibens 
erklären. 

  

Mit freundlichen Grüßen 
Johann Niedermayer 
  

 


